



令和5年度『腹の底から
笑いあった家族エピソード』大笑

【市長賞】

たのしそくないもうと

府中明郷学園 二年

上岡 陽

わたしには、五さいのいもうとがいます。わたしとは正はんたいのかわいいものが大すきで、わたしがこわくていやだなと思うものも平気でさわったりします。

今年、家ぞくでユニバーサルスタジオジャパンに行ったときのことです。色んなのりものにのりたかったので、とても楽しみにしていました。たくさんののりものにつて、もうすぐ帰るじかんになったとき、まぢじかんが少なくてすぐのれるのりものをたくさんのろう！ということになったので、小さい子がのれるエリアに行つてのりものにのることにしました。

わたしたちがのろうとしたのは、エルモのスケートボードののりもので右左に大きくゆれてクルクル回ったりするのりものです。大人の人でもそののりものに

のるとキヤーと言っていました。わたしはこわそうだなあと思いました。いもうともこわいと言うだろうなあと思いましたが。

じゅんばんが来て、前にならなでいた二人のおねえさんの後ろに、わたしたち家ぞくがすわりました。じゅんびをしてのりものがうごきはじめました。わたしが、「こわーい。」と言っている、前にすわったおねえさんが「いえーい！」と言つて、りょうてを上上げて楽しそうにわらっていました。

すると、となりから、「いえーい！」と聞こえました。となりを見るとたのしそくにりょうてをあげて、いえーいと言っているいもうとがいました。こわがると思つていたいもうとがともたのしそくにのっているのを見て、わたしとお父さんとおかあさんは、すごいねと言つてわらいました。帰りみち、のりものにのつたときのいもうとのいえーいをみんなでモノマネしながらたのしく帰りました。



令和5年度『少しのがまん』
川柳大賞

【市長賞】

おとうとの

大きいなきごえ

子もりうた

府中学園 二年

ながおか 利空哉



（自作の解説）

ねるときに赤ちゃんがいないるとうるさいです。がまんしているといつのまにかねています。

（家族の一言）

ぐずっている時は、がんばって一人で寝てください。さみしいだろうに、弟が生まれてから色々がまんしてくれてるね。ありがとう。もう少ししたら、皆でお出かけしよう。

上下歴史文化資料館



◎エントランス展示「国内外の山と花」
上下町在住の秋山敦信さんによる、高山植物などの写真展です。

とき 6月29日(土)までの10時～18時
※最終日は12時まで。

入場料 無料
休館日 月曜日(祝日を除く)

問い合わせ先 上下歴史文化資料館 (☎62-3999)

FMふくやま (77.7MHz)でも
情報発信中!

- ▷ 広報ふちゅう情報サラダ
毎週火曜日17時30分頃～
- ▷ 府中! 注目!
第1木曜日9時20分頃～
- ▷ こちら情報アンテナ
府中市政いきいきトーク
第2火曜日8時30分頃～
- ▷ イブ火掲示板
第4火曜日18時26分頃～



スマホで開ける